
 

 

 

 

 

 

  

 ７月１６日（土）に令和４年度第２回学校運営協議会が六中の会議室で開催されました。第１回

５月１４日（土）以降の学校が取り組んできたことの報告、学校評価（前期）についての報告を行

い、委員の方々からご意見をいただきました。これらの内容を以下に紹介します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○５月２４日(火)体育祭 ← ２１日(土)２２日(日)雨天延期 

 【感染予防対策】 

 ・マスクの着用 

  ただし、競技中や人との距離がとれるときは積極的に外す。 

 ・フィジカルディスタンス 

  感染予防のためになるべく人との距離をとる。 

・昨年度 無観客 → 本年度 参観は保護者１名まで 

           昨年に引き続き、地域の方の 

参観はご遠慮いただきました。 

 

 

 

令和４年７月１９日 

第２号 

市川市立第六中学校学校運営協議会 

  

令和４年度 第２回学校運営協議会開催 

【第２回学校運営協議会】 

１ 学校長あいさつ（  校長） 

２ 会長あいさつ（  会長） 

３ 報告（  教頭） 

  ・５月２４日(火)体育祭 

  ・６月２２日(水)プール清掃のご協力のお礼 

プールの授業について 

・主な行事等 

   ６月７日(火)２年 校外学習 

６月９日(木)～１１日(土)３年 修学旅行 

６月２４日(金) 生徒総会 

４ 協議 

  ・学校評価（前期）について（渋谷校長） 

  ・各委員より 

５ その他 

  ・「通学路危険個所等の改善に関する意見書」 

   提出後の対応について 

 

 

 



○６月２２日(水)プール清掃のご協力のお礼 

プールの授業について 

【２年間できなかった水泳の授業が再開】 

・水着は、スクール水着が望ましいが、特に指定なし。 

 ビキニタイプはＮＧ、セパレートタイプはＯＫ。 

水泳帽・ゴーグルを着用。 

・マスクを外すため、不必要な会話はしない。 

・日焼け止めオイル・ローション・クリームは水が汚れるため 

使用不可。ラッシュガード等の着用は可。 

○主な行事等 

・６月７日(火)２年 校外学習 

【感染予防対策】貸切バスでの往復、マスクを着用、 

班別活動中の飲食は禁止（水分補給は除く） 

・６月９日(木)～１１日(土)３年 修学旅行 

【感染予防対策】 

体調管理を頻繁に行ない体調不良者の早期発見に努める 

 ※活動の前（特に食事）には必ず確認 

旅行中は原則マスクを着用させる 

 ※例外は食事、風呂、就寝時の３つ→会話を控えることを徹底 

班別活動の通過時間やお土産を購入した店舗の名前を確実に記入 

する 

班別活動中の飲食は禁止（水分補給は除く） 

・６月２４日(金) 生徒総会 

【生徒会長の言葉（一部抜粋）】 

生徒総会は、学校の組織の基となる六中の在り方を決める会です。 

生徒会一員である皆さんの意見が重要となってきます。生徒会と 

しての自覚を持ち、この会に臨んでもらいたいです。最後に、委 

員長や部長、学級委員、それから先生方の協力があったからこそ 

生徒総会が開催することが出来ました。これまで準備してきてく 

れた皆さんに心から感謝しています。 

【会則改正委員会からの言葉（一部抜粋）】 

学校にルールがある理由は、皆さんご存じですか？ 

学校は誰もが学校でよりよい生活が送れるようにとともに社会に 

出るための準備をする場所でもあります。だからこそ正しい規律 

を学ぶ必要性があるのです。現在は、多様性が求められる社会で 

もありますが、先ずは今ある学校のルールをしっかりと私たちが 

見つめ直し、考えていければと話しあいました。 

そのため、一時のブームやその時の感情にとらわれず、私たちの学校生活を誰もが安心して過ごせるよう、

ルールをその都度考えていければと思います。 

○その他にも、学校ホームページによる「学校だより」「学年だより」「生徒指導だより」「カウンセラーだよ

り」「給食だより」「学校運営協議会だより」などの情報発信について、委員の皆さんにお伝えしました。 

 

 
限られた時間のなかでしたが、委員の皆さんからいただいたご意見を一部お伝えします。 

●体育祭の「全員リレー」は、それぞれのクラスで工夫して助け合っていてとても良かった。全員で走れた喜びがあ

ったと思う。採点など係の動きがスムーズで良かった。 

●プール清掃は、泥が多くて驚いた。なかなか汚れが取れなくて大変だった。来年もぜひ参加したい。 

●地域学校協働活動として、花いっぱい活動など、できることを協力していきたい。 

●意見書を提出して、鬼高歩道橋の下に安全ポールを設置していただくことができた。今後も危険箇所やお願いした

いことを検討していきたい。 

その他にも様々なご意見をいただきました。多くの方から六中の生徒を見守っていただける温かいメッセージをい

ただきました。 

 最後に、議事にあった「学校評価（前期）について」は委員の皆さんからいただいたご意見を踏まえ、今後、保護

者の皆様にお伝えしていく予定です。 

 次回の学校運営協議会は１０月１５日（土）に開催予定です。協議会の内容や委員の皆さんからの貴重な情報やご

意見をお伝えしていきますので、次号もご覧いただけたら嬉しく思います。 

 

 

 

 


